

# Grenoble / Herbouilly

## P'tites Routes du Soleil Gravel

□

**Départ**  
Grenoble

**Arrivée**  
Herbouilly

**Durée**  
4 h 30 min

**Distance**  
58,50 Km

**Niveau**  
Très difficile

Pour démarrer la première étape de la traversée du Vercors, rendez-vous à Seyssinet-Pariset, à l'emplacement de la voie du tramway GVL (Grenoble / Villard-de-Lans). Inauguré en 1920 et en service jusqu'en 1951, son tracé final reliait le centre de Grenoble à Villard-de-Lans, par Saint-Nizier-du-Moucherotte et Lans-en-Vercors. L'itinéraire que nous préconisons emprunte donc la Via du Tram, principalement sur piste et traversant de nombreux ouvrages d'art.

Autre possibilité : réaliser l'ascension par la route, depuis Seyssinet-Pariset. Cette montée, assez rude, est connue pour sa superbe vue panoramique sur l'agglomération grenobloise et la chaîne de Belledonne. Et si vous souhaitez faire l'impasse sur la longue montée vers le plateau du Vercors, vous pouvez prendre les bus T64 et T65, équipés de porte-vélos, au départ de la gare routière de Grenoble. Après Saint-Nizier-du-Moucherotte (1168 m), site de l'ancien tremplin des JO de Grenoble et point culminant de la montée depuis Grenoble, empruntez la ViaVercors sur environ 25 kilomètres jusqu'à Corrençon-en-Vercors, via Lans-en-Vercors et Villard-de-Lans. Belle surprise ! L'itinéraire est ludique, surtout dans sa première partie, avec virages, ruptures de pentes essentiellement sur revêtements en gravier. Après Corrençon-en-Vercors, descendre par des routes forestières jusqu'à la D221 qui arrive du col d'Herbouilly. Rejoindre ensuite l'Auberge-Refuge de Roybon, à 500 mètres de l'espace nordique d'Herbouilly, où vous pourrez passer la nuit en pleine forêt.

↗ 1725 m / ↘ 647 m

### À ne pas manquer

- **Grenoble** : une métropole qui mérite un « city-break ». Prendre les « bulles » du téléphérique de la Bastille pour contempler l'agglomération et son écrin montagneux de tout en haut et déambuler dans la vieille ville.
- **Villard-de-Lans** : beau village-station et « capitale » du parc naturel régional du Vercors. Villard-de-Lans est également un site de tourisme mémoriel avec la proximité de monuments commémoratifs de la Résistance, disséminés sur l'ensemble du plateau.
- **La ViaVercors** : une voie douce qui propose un itinéraire de découverte à vocation touristique et de loisirs sur près de 55 km. Située dans le Parc naturel régional du Vercors, La ViaVercors relie toutes les communes du nord du massif.

- Voie cyclable
- Liaisons
- Sur route
- Alternatives
- Parcours gravel
- Parcours provisoire

Départ  
Grenoble

Arrivée  
Herbouilly